

令和6年8月9日

【8月9日の部活動体験に参加される皆さまへ】（ご連絡）

●8月8日(木)19時15分に「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」が発表されました。政府（内閣府）の「南海トラフ地震臨時情報に係る防災対応」の「3. 南海トラフ地震臨時情報が発表された場合の備え－巨大地震注意対応」に示された対応（p43-p50）に照らし、また本校が津波浸水想定地域の外にあることを踏まえて、予定されていた部活動体験は、地震の発生に十分注意しながら実施することといたします。

ただし、中学生の皆さんにとっては、通い慣れていない場所に来ていただくこととなりますので、ご不安があるときには無理をされずに、どうぞご自宅でお過ごしください。秋には計3回にわたって学校見学会を実施いたしますので、ご都合がよろしければ、そちらへのご参加を検討いただきますと幸いです。

〔参考資料〕内閣府「南海トラフ地震臨時情報に係る防災対応」の「3. 南海トラフ地震臨時情報が発表された場合の備え」の「巨大地震注意」の対応より

→「大規模地震発生の可能性がなくなったわけではないことに留意しつつ、地震の発生に注意しながら通常の生活を行う。（通学、通勤）」